



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

La marcha oficial y la marcha del pueblo Z

por Mexico Informa | Dic 8, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

La Presidenta Claudia Sheinbaum cerró el Zócalo como lo pidió, una plancha y sus calles aledañas repletas de gente, lo que menos le importó que fueran acarreados, quería mostrar músculo y ahí está la estampa.

Obviamente los 24 gobernadores, 364 diputados y 87 senadores cumplieron al pie de la letra sus porcentajes de gente.

Sheinbaum quiere mandar el mensaje que concentró cerca de un millón de sus simpatizantes y militantes, contra los pocos miles de la Generación Z.

La diferencia, de ambas marchas, es sencilla, por la Z, los desmanes de los hombres de negro, que nadie los conoce, mientras que la Oficial, son las tortas, largas filas de autobuses, de todo el país, y las famosas bebidas para refrescar la garganta.

Pero eso es lo que menos importante, pues desde luego que se quiere sentir apapachada ante los insultos que ha recibido en los últimos eventos del país. Le duele los gritos de ¡Fuera Claudia! ¡Fuera Claudia!

Y que decir de los aeropuertos donde en sus vuelos en avión comercial ya está sintiendo la presión de la sociedad que la rechaza.



El viaje que hizo a Washington, para el sorteo del Mundial junto con Donald Trump EU y Mark Carney de Canadá, países anfitriones, donde utilizó un avión de las Fuerza Aérea Mexicana, tal vez sea el inicio de una nueva forma de viajar en el interior del país ante los constantes abucheos y rechazo de la sociedad.

HARFUCH, USAR ARTILLERIA AEREA EN MICHOACAN

El gobierno federal de Claudia Sheinbaum está obligado a eliminar los carteles del crimen organizado que están causando un severo daño al pueblo mexicano. No puede permitir que sigan operando con toda la impunidad como ocurrió en Michoacán con un carro bomba.

Están obligados a utilizar la artillería aérea para eliminar esas organizaciones criminales que se esconden en las zonas serranas, montes y más, lugares donde huyen después de cometer sus ilícitos en las ciudades, carreteras, o poblaciones.

Michoacán es el foco de atención por lo ocurrido del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo y el líder de ellos limoneros, Bernardo Bravo. Dos voces que gritaron fuerte contra los criminales que extorsionan, secuestran y matan a los productores y autoridades de gobierno.

García Harfuch sabe perfectamente donde se esconden los criminales y sus cabecillas, la propia ciudadanía los está denunciando, el gobierno no puede seguir consintiendo.

Desde luego que sabe qué si no actúa ya, tarde que temprano Estados Unidos de Donald Trump señalara sus escondites y ahí no tendrá forma de cerrar los ojos.

Basta recordar que esos grupos criminales están gobernando en el territorio nacional, por citar ejemplos controlan la producción de Zacatecas, Michoacán, Sinaloa y la zonas turísticas de Los Cabos, la Quinta Avenida en Playa del Carmen, entre otras.

GOBERNAR ES OBEDECER: PRIEMER INFORME CHIAPAS

En Chiapas, el gobernador Eduardo Ramírez presentó su primer informe de gobierno, destacó la seguridad que hoy priva en esa entidad que recibió de Rutilio Escandón echa un desastre y con la gobernación del crimen organizado que provocó la migración de familias completas de sus poblaciones.

Que decir que ayer mismo, el respaldo de la secretaría de Seguridad de Omar García Harfuch, la Sedena y la Marina, lograron desarticular una célula de 12 integrantes del Cartel Jalisco Nueva Generación asentada en esa entidad.



Desde luego que el gobernador no se puede quejar de la convocatoria que hizo, pues de entrada estuvieron la mayoría de sus compañeros cuando fue senador, encabezados por **Ricardo Monreal**, hoy líder de la Cámara de Diputados.

Monreal secundó lo que registró en el informe, que Eduardo Ramírez simplemente dijo que gobernar no es imponer, sino obedecer. Y que decidir bien es permanecer en concordancia, con el pueblo, pues gobernar con el pueblo, es cumplir con la palabra y Chiapas, está llamado a ser el gigante del sur.

Hoy Chiapas, a un año de la llegada de Eduardo Ramírez, guste o no, ha logrado llevar la entidad entre las más seguras del país.

REFORZAR COAHUILA, HARFUCH Y MANOLO JIMENEZ

EL gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, se reunió con Omar García Harfuch en la estrategia de seguridad para esa entidad.

Coahuila se ha convertido en una de las tres entidades más seguras del país y ello la ha hecho más atractiva para las inversiones extranjeras, dada su privilegiada ubicación.

Por eso, el encuentro con García Harfuch fue significativo para seguir en esa ruta de limpia delictiva.

ESTA SEMANA CIERRA EL CONGRESO

Bueno, esta semana las presidentas del Senado y de la Cámara de Diputados, la morenista, Laura Itzel Castillo y la panista, **Kenia López** tocara cerrar el periodo de sesiones para regresar hasta el 1 de febrero. Con el cierre, en automático, se elegirá a quienes integrarán la sesión permanente que estarán al frente de las principales fuerzas políticas.

<https://mexicoinforma.mx/la-marcha-oficial-y-la-marcha-del-pueblo-z/>